



## 山武郡市民体育大会



一位 東金市
二位 大網白里町
三位 成東町
四位 横芝町、芝山町
☆種目別の成績
優勝 庭球男女、バレー
優勝 ボール女子、卓球
男子、剣道
準優勝 陸上競技女子
三位 陸上競技少年 (小中学生)

八月一、二日の両日、県スポーツセンターで行われた第三十三回千葉県中学校総合体育大会で、横芝中庭球部が男子団体で二年連続優勝、同女子が三位、また個人戦でも男女が準優勝するなど大活躍し、「横中テニス」の名を県下に知らしめました。

同校テニス部は、過去にも県大会はもちろん、関東大会も制しており、近年では同校卒業生が全国大会に優勝するなど、数々の輝かしい歴史と伝統を誇っています。

常に目標をもって練習するよう

生徒に指導している」という同校の井上先生は、今回の優勝について「負傷している選手がいたので余り期待はできなかつたが、とにかくみんなよくやつてくれた。部員全員が一丸となつて得た勝利です」と喜びを語っていました。

## 「暮らしの中の省エネエネルギーについて私の提案」 募集

石油をはじめとした資源やエネルギーを大切にするサマーキャンペーンの一環として、経済企画庁「ものを大切にする運動千葉県推進会議」では、省資源・省エネ

八月十一日、第三十回山武郡市民体育大会が、東金市を会場に開かれました。

☆総合  
おもな成績は次のとおりです。

## 五競技に優勝 総合では四位に

炎天下のもと、各種目とも選手は大いに活躍され、総合では僅かに及ばず入賞を逃しましたが、各競技に優秀な成績を収めました。

猛暑のなか、参加していただき選手・役員の方がた、本当にご苦労さまでした。



## 横中テニス部、県大会に

## 2年連続優勝



## 関東大会は三位

▶男子団体に連続征覇を果たした各選手

△軟式庭球の部  
(男子団体)  
優勝 伊東久一・若林智克組  
海保明由・押尾 真組  
向後智章・今井直之組  
  
(女子団体)  
寺口美香・早川照子組  
加藤篤子・小関雅江組  
伊藤 馨・伊藤ひろみ組  
  
(男子個人)  
準優勝 海保明由・若林智克組  
(女子個人)  
准優勝 加藤篤子・小関雅江組  
△陸上競技  
(男子走り幅跳び)  
五位 小坂康文 6・05  
(男子走り幅跳び)

今後により一層の活躍を期待します。  
県大会における結果は次のとおりです。